
Utilisation du présentatif 

il + être

On utilise il est, elle est

• devant un nom qui n'est pas déterminé,
c'est-à-dire qui n'est pas précédé d'un déterminant, ou devant un adjectif 
pour indiquer :
- la profession : Il est informaticien.
- la nationalité : Il est hollandais1.
- l'état civil : Il est marié.
- la religion : Il est protestant.

L'adjectif exprimant une nationalité s'écrit avec une minuscule tandis que le 
nom s'écrit avec une majuscule. Elle est anglaise, mais C'est une Anglaise.
N.B. Si le sujet du verbe est au féminin ou au pluriel, on utilise elle, ils et 
elles.
Elle est informaticienne.
Ils sont mariés.
Elles sont protestantes.

• devant un adjectif ou un adverbe faisant référence à un nom qui précède 
ou qui suit :
J'adore Brad Pitt. Il est très beau.
Sa mère ? Elle est très sévère.

N.B. Si l'adjectif est utilisé pour faire un commentaire, on utilisera c’est.
La confiture de framboises, c'est délicieux ! 



1. Complétez les phrases avec il, elle, ils ou elles.
1 Vous connaissez monsieur Ducas ?.........est très sympa.
2 Mes cousines ?.........sont adorables.


